
REQUERIMENTO Nº 193/06 

De Providências 

 
 

“Quanto à falta de iluminação na 
Estrada do Barreirinho, na altura 
do bairro Santa Alice”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar a CPFL (Companhia Paulista de Força e Luz), solicitando-
lhe providências com relação a  falta de iluminação na  Estrada do 
Barreirinho, na altura do bairro Santa Alice. 

   
Os moradores reclamaram a este vereador da falta de 

iluminação na Estrada do Barreirinho, em especial na altura do bairro 
Santa Alice, sendo que os moradores da localidade pagam pelo serviço, 
através da CIP – Contribuição de Iluminação Pública, porém, não são 
contemplados com a iluminação na referida via, com isso gera grandes 
problemas, pois ali tem um grande fluxo de veículos, pedestres e ciclistas. 

 
Segue anexa cópia do mapa do local. 
    
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2006. 

 

     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


